

El primer paso hacia la "igualdad" - El Mundo Castellón al Día - 21/04/2018

NULES

El primer paso hacia la 'igualdad'

La Comisión de Igualdad ya es una realidad / Ahora resta diseñar el Plan de Igualdad del personal de Nules

E. M. NULES
El Ayuntamiento de Nules dispone ya de una Comisión de Igualdad que tiene como principal objetivo la elaboración del Plan de Igualdad del personal de la institución local, «con la constitución de esta comisión Nules da un paso muy importante en materia de igualdad», comentó ayer el Concejal de Políticas de Igualdad, Antonio Romero, tras la primera reunión.

La comisión está formada por diferentes representantes del ayuntamiento, en este encuentro se ha de-

signado como presidente a Antonio Romero, Concejal de Políticas de Igualdad, y como secretaria a Montserrat Paricio, actual secretaria municipal; en la comisión también se encuentra la Concejal de Personal, Rosa Ventura; el responsable del departamento de Recursos Humanos; la psicóloga de Servicios Sociales; la Técnico de Igualtat; un representante de la Policía Local; y un representante del Centro Municipal de Formación de Personas Adultas (FPA); además de los representantes sindicales de USO,

UGT, CSIF, CCOO e Intersindical.

En la cita, además de constituir la Comisión para la elaboración, el seguimiento e impulso del Plan de Igualdad, se impartió una charla formativa sobre igualdad a cargo de Gema Escrig, técnico de la Fundación Isonomía de la UJI que colaborará con Nules en la elaboración del Plan de Igualdad.

A partir de ahora, la Comisión de Igualdad del Ayuntamiento de Nules se reunirá de manera periódica para trabajar en el diseño, estrategias, objetivos y medidas que

integrarán el Plan de Igualdad del personal del Ayuntamiento de Nules, «lo que hemos hecho es iniciar el proceso de elaboración del Plan de Igualdad», matiza el Concejal de Políticas de Igualdad, Antonio Romero.

Por otro lado, Nules acoge por tercer año consecutivo el 'Food & Street Art' los días 20, 21 y 22 de abril, «la población de Nules fue la primera en realizar un evento de estas características» recuerda el Concejal de Comercio, César Estañol.